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« Le gros problème pour Louboutin, c’est que ses chaussures
sont TRÈS prisées dans les milieux huppés où on a le coeur à
gauche malgré que le portefeuille soit lui bien de droite (on
aime l’immigré, MAIS, on vit loin de lui et des cités «
sensibles ») » Source du commentaire ici.
Exact, les milieux huppés ne savent la réalité de la vie
commune avec une majorité de musulmans élevés dans la haine
des non-musulmans. Ils aiment l’immigré MAIS DE LOIN !

L’autre gros problème de Louboutin (avis personnel) c’est la
surestimation de cette marque. Ces chaussures sont à la mode
mais  la  mode  passe….  dans  quelques  années  ces  chaussures
seront démodées et leur laideur sera enfin visible par tous.
Je trouve les chaussures Louboutin d’une grande laideur; la
coupe ne met pas en valeur la beauté du pied. Louboutin fait
partie de ces « créateurs » qui demandent au corps de se plier
aux  exigences  de  son  travail;  or  un  grand  créateur  doit
pouvoir se plier aux exigences du corps et le respecter; mais
cela est beaucoup plus difficile.

Ces chaussures évoquent étrangement notre situation actuelle…
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nous sommes (le peuple français) obligé de nous plier aux
exigences d’une minorité qui décide ce qui est bien pour nous,
nous ne sommes pas respectés, nos textes fondateurs ne sont
pas respectés, nous sommes comme ces pauvres pieds tordus dans
des  chaussures  prétentieuses,  coûteuses,  inadaptées  à
l’anatomie  du  pied.

… Et puis je jouais avec mes pieds
C’est très intelligent les pieds
Ils vous emmènent très loin
Quand vous voulez aller très loin
Et puis quand vous ne voulez pas sortir
Ils restent là ils vous tiennent compagnie
Et quand il y a de la musique ils dansent
On ne peut pas danser sans eux
Il faut être bête comme l’homme l’est souvent
Pour dire des choses aussi bêtes …
Jacques Prévert

Oui, respectons les pieds; ils le méritent.
Oui, il faut être bête comme l’homme pour faire des chaussures
qui maltraitent les pieds,
Oui,  il  faut  être  bête  comme  l’homme  pour  porter  plainte
contre une campagne qui dénonce l’Islam.
Oui, il faut être bête comme l’homme pour affirmer que l’Islam
est compatible avec les Droits Humains.

Beate


